
#

ro
r- dùr -ta-irrf

1nrr6q4fir. \iE :u[ F q[ ff.Rqlo

:-,- {1: il R,{: osf RIZIO\E Y erb tlizzante F.M e rc u ri o

\-erbale della sedut a del1710712012

L,anno duemiladodici. il giorno diciassette del mese di Luglio, in Palermo, nella Sala

consiliare derla sede circoscrizionai., ,ita in viale de[a Regione siciliana no 95, si è

riunito il consiglio circoscrizionale, convocat" {:1 Presiclentel.::" awiso n' prot'

249 del 261612012, ai sensi detle "igt*i 
noÍne di legge statutarie e regolamentari'

p., p.o."dere alú affazionedegli argomenti iscritti all'o.d.G..

Alle ore 10:45 Il Presidente Silvio Mo"tada, assume la direzione dei lavori

d,aurao ed invita il segretario uoii.aria,adeffettuare I'appelro, al temine del quale

risulta assente il consigriere t,epre p.r."i,-vigendo il numéro regare, tniziala seduta

nominando come scrutatori i 'Consiglieri: Buccola' Schiera e Ruggiero

successivamente dà la parola al Dott. Ania il quale è stato trasferito ail'Assessorato

o|1:ii,T saluta tutti i consiglieri ed in parricolar.,i 9:î'l?!:::,!:-orino, 
Fazio,

Schiera e Potenzaperché li conosceva già nella precedente legislatura'

Ringrazia anche il Presidente Mon "ldu 
in quanto in poco tempo sono riusciti'

colùborando, ad ottenere nuovi traguardi'

presidente Moncada Ringrazia 
"ii Dott' Ania per la sua collaborazione nel

Superamentodegliostacolichehannoincontratoeaquestopropositolortngraziaa
nome di tutto il Consiglio'

Cons.Tuzzolino Prende la parola per sostenere che gli sembra doveroso dare un

saluto al Dott. Ania, il quale ha dimostrato profesJionalità ed abnegazione nel

funzionamento dell'ufficio rendendolo decoroso ed operativo' si complimenta del

suo operato e gli dispiace di avere perso.un professionista molto valido'

cons. potenzzconcorda con il cónsigrier e Tuzzorino e continua facendo notare che

' 
Dott. Ania ha colmato un vuoto che urr.,runo trovato quando si erano insediati nella

prima candidatura'
'Cot 

r. Fazio Ringrazia anch'ella il Dott' Ania '

Alle ore 10,55 il Dott. Ania esce dall'aula e lascia il suo posto all'Esperto

Amministrativo A'M'Guddo
presidente Moncada comunica agri astanti^che ieri tutti i presidenti delle otto

circoscrizioni nun ro avuto un incontro con il sindaco e la Giunta '

Durantequestoincontrosièdibattutalanecessitàdicollaborazioneconleotto
circoscrizioni ed il sindaco ha ribadito che il consiglio di circoscrizione, dopo la

Giuntadeveessereilprimoiinterlocutoredellacittà.
vi è un ,irp.tto istiózion"r. . l*to sottolinea che la Circos crrzione vuole avere

riconosciuto quel molo istituzioràie tùt i cittadini gli hanno riconosciulo:^": l1l3t".
Egli ha chiesto al Sindaco di ottenere nei prossimi giorni un incontro con 1 nuovl
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dirigenti delle municipalizzate. Si è pure discusso del ricorso elettorale attraverso

i'Aw. Stallone e si augura che gli altri Consiglieri di circoscrizioni aderiscano.

Di seguito comunica Ia soppressione delle linee urbane 906 e 923 ed una

segnalazione di Libero Martorana per il canale Boccadifalco.

Cons. Buccola : Vuole segnalare la presenza di una discarica a cielo aperto con la

presenza di topi. In via Altarello.
Cons. Tuzzolino Fa una riflessione a voce alta perché è preoccupato in quanto vede

penalizzato il Settore Decentramento in quanto gli sembra di capire che la Dott.ssa

Ar.nu dirigerà ben otto circoscrizioni! Si augura che in breve tempo abbiano le

p osizioni or gartizzativ e.

Cons. Fanciuso Desidererebbe un organigramma scritto del personale di tutta la

Circoscrizione per avere un anello di congiunzione e le mansioni.

Cons. Mancuso Ha ascoltato la nota dell'Amat riguardante la soppressione delle

linee urbane 906 ed 923 e comunica che non è d'accordo perché se si aggiunge che la

motivazione sia la poca affluenza degli utenti ciò significa

nei confronti degli abitanti di quel quartiere. Propone quindi

chiede al Presidente come potere meglio agire.

la mancanza di rispetto
una raccolta di firme e

Inoltre segnala che in Via Pindemonte il manto stradale è pieno di buche che

causano incidenti stradali con la presenza di una voragine che egli stesso nel

pomeriggio andrà a valutare.

cons. Potenza B'cl'accorclo con lvlancuso per quanro nguarr.ta ra suPPrnò5ru[v \rsrrs

linee degli autobus menzionati specificando che in precedenza lei aveva giit fatto una
per quanto riguarda la soppressione delleCons. P otenza E' d' accordo Mancuso

petizione.
Cons. Ruggiero Concorda

Cons. Buccola Segnala la presenza di buche nel manto stradale in via Camarda e

sempre nella stessa strada la collocazione di una transenna che serve a proteggere un

tombino divelto da più di un anno.

Cons.Fazio Spiega che per quanto riguarda la raccolta delle firme per la linea 906

già si sta prowedendo perché Borgo Molara è decentrato e quindi la soppressione

p enalizzerebbe molte persone anziane -

Cons. Reina prende la parola per comunicare che il loro Consiglio è andato anche

oltre il programma operativo in funzione di come si è adoperato e tutto ciò ha

presentato delle innovazioni.
inoltre segnala un'anomalia in Via Pollaci in quanto vi è una zoîa rimozione per la

presenza di una concessionaria che adesso non c'è più.

Cons.Abbonato Concorda con Tuzzolino per quel che riguarda il nuovo assetto

amministrativo delle Circoscrizioni.
Chiede di potere affrontare in qualche prossima seduta la problematica della bonifica

dei Canale Boccadifalco in quanto è invaso da rifiuti ingombranti che diventerebbero

pericolosissimi in caso di piogge abbondanti e a questo proposito invita a fare una

se gnalazione alla Prefettura.

Cóns. Di Vincenti prende la parola per ricordare ai colleghi il processo per la

beatificazione di padre Puglisi e per manifestare il suo consenso chiede di potere

mandare una nota al Sindaco.



presidente Moncada Risponde ai vari consigrieri che sono intervenuti specificando

che a proposito della disposizione degli u?rrci della IV Circoscrizione vi sono

arl,interno varie unità operative .o-J Gli Affari Istituzionali, IJRP, Segreteria,

ufficio der pirigenie. Inàrtre vi sono altri uffici che non dipendono dalla IV

circoscriziorr. mi che sono ubicati neila stessa struttura. euesti sono : L'anagrafe, il

Nopa,lePolitichesociali,ilservizioAffissioni.GlioperatoriGesipecoimechesi
occupano di Pulizia dei locali'
per quanto riguarda le linee che interessano il territorio della IV ' il sindaco ha

riferito che le problematiche saranno discusse appena si insedieranno i nuovi consigli

di amministrazione.
rnvita inoltre il consigliere Reina a segnalare con una nota scritta la presenza delle

buche e della zona rimozione da egfi msnzionale '

Spiega che per il problema Boccadifalco c'è un progetto del comune di Palermo

riguidant. tu Uoninca del canale ma purtroppo questo progetto si è arenato perché il

funzionario incaricato è stato arrestato. Quindi a questo punto bisogna verificare se

ancora esiste la disponibilità economica per poterlo realtzzare'

per ii processo di ùeatif,rc azione di Padre Puglisi egli intende-verificare se f iter si è

concluso in modo da segnalare al Comune di Palermo la procedura per tale

realtzzazione.
Successivamente il presidente Moncada propone il punto sette dell'o.d.g avente per

oggetto: "Rete sociale Territoriale" e invita il segretario a leggere al proposta'

S*elretario _ dà lettura della proposta di che trattasi.

presidente - afferma che tale proposta dàr il senso di come questo Consiglio intende

muor-ersi ,o, gri ultri enti t.rrióiuti (parrocchie, associaziot'ri etcc..) in modo da

creare ,r.ra ,irreígia fra tutte le organizza:zi91i p": meglio affrontare le problematiche

che interessano i ciuadini . 
"orrí.ntire 

agli enti che aderiranno alla rete sociale di

uttrtzzare beni e strutture presenti ner territorio. Tale rete sociale prevede la

suddír.ísione in 5 distretti omogeni fra i quartieti che componlono la Circoscrizione'

Successivamente si pror,vedere àd indire un awiso pubblico in modo da

consentire al maggior numero di asso ciaz\oni, parrocchig etc. di aderire alla rete

sociale Sociale ai fine di aumentare l'offerta socìale per favorire la risoluzione dei

problemi.
cons. Di vincenti _ chiede chiarimenti in merito ai distretti e se questi avranno un

responsabile e/o una sede e se la sinergia che dovrebbe scaturire dalla creazione dello

,,*111..rto de1la rete sociale sia limitata ai singoli distretti'

presidente Moncada - Afferma che I'idea è quella di consentire di uttLizzate tutte le

sinergie che gli enti aderenti dispongono e conclude che i vari distretti possono

interagire e collaboraree per migliore ilervizi e I'offerta sociale nel territorio'

Cons.Di Vincenti - E,sprime foii OrrUUi sulla suddivisione di questa rete in 5 distretti

e sostiene che 1'aneil0 di congiun zionedeve essere la Circoscrizione e propone che le

Commissioni si occupino deita costituzione delle rete quindi propone di rivedere e

rnodit-rcare la ProPosta'
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Cons. Schiera - Condivide quanto detto dal consigliere Schiera in quanto all'intemo
dei distretti così come proposti vi sono delle realtà differenti e propone di eliminare i
distretti.
Cons. Abbonato chiede chiarimenti inrelazione a questi distretti.
Presidente - Afferma, in relazione ai dubbi sollevati sui distretti afferma che essi

sono stati pensati e costituiti aggregando realtà sociali e territoriali simili. Una rete
sociale unica non potrebbe affrontare i problemi dei singoli quartieri rispetto al
distretto che risiede e interagisce nel territorio di competenza. Per quanto riguarda il
coinvolgimento delle Commissioni ritiene che la Commissione Sociale sarà coinvolta
in quanto la rete sociale mira allo sviluppo sociale del territorio.
Cons. Mancuso - Si esprime favorevolmente alla costituzione dei distretti e non
vede nessuna conflittualità fra essi poiché I'importante è risolvere le problematiche
che interessano i territori e conclude che il concetto di rete è molto complicato ma la
costituzione di unica rete teritoriale è molto difficile .

AIle ore 12.15 esce il cons. Buscemi.
Alle ore l2zl5 esce il cons. Schiera.
Cons. Tuzzolino -La tematica della rete è complessama I'aspetto importante è che

la Circoscrizione si apre all'esterno e ritiene fondamentale interagire con enti,
associazioni e parrocchie che intendono aderire alla rete e conclude chiedendo di
approfondire 1' atto deliberativo per migliorarlo.
Cons. Buccola - Chiede alla presidenza quali criteri saranno fissati per consentire
agli enti per aderire alla rete.
Presidente Moncada - Le associazione che aspireranno a farc parte della rete
dovranno presentare un curiculum vitae delle attività svolte nel territorio da almeno
un anno e poi la associazioni che aderirarìno alla rete dovranno darsi un regolamento.
Cons.Potenza Ritiene Ia proposta della rete interessante e da approvare
apportando qualche modifica.
Cons. Abbate - proponelariduzione dei distretti da cinque a tre.
Cons. Di Vincenti - Esprime forte contrarietà ai distretti e propone la costituzione di
unica rete sociale territoriale propone di rivedere l'atto deliberativo.
Presidente - A seguito del dibattito e delle considerazioni dei consiglieri prende atto
della volontà del Consiglio di costituire Ia rete sociale territoriale senza la
costituzione dei distretti che saranno decisi dalle commissioni quindi procede alla
verifica in aula della presenza degli scrutatori e accertata Ia sostituzione del
consigliere Schiera 1o sostituisce con il cons. Potenza e alle ore 12.20 e pone in
votazione l'approvazione delia proposta su menzionata:
Presenti
Assenti:
Contrari

13

03 (Buscemi, Lepre e Schiera)
00

Favorevoli 13

La proposta viene approvata all'unanimità dei presenti.
Presidente - alle ore 12.30 dichiara chiusa la seduta.
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